

Anbieter-Profil

Pension Etzerschlössl

Gästepension mit Frühstück inmitten der Berchtesgadener Bergwelt - ortsnah - Weißwurstseminare - Freitags mit Gaststüberl-Betrieb



Portrait

Gästepension mit Frühstück inmitten der Berchtesgadener Bergwelt - ortsnah - Weißwurstseminare - Freitags mit Gaststüberl-Betrieb

Firmensitz:  83471 Berchtesgaden

Mögliche Sprachen:  Deutsch

Anbieter seit:  2025

Hinweis zur inhaltlichen Verantwortung: Dies ist kein bindendes Vertragsangebot, sondern eine Programm-Idee. Die Inhalte dieser Programm-Idee (z. B. Bilder, Beschreibungen, Leistungsangaben) wurden durch den jeweiligen Anbieter auf der Plattform hirschfeld.de bereitgestellt. Hirschfeld & Heide GmbH & Co. KG stellt diese Inhalte ausschließlich im Rahmen einer technischen Vermittlung dar und übernimmt keine Verantwortung für deren Richtigkeit, Vollständigkeit oder Rechteinhaberschaft. Alle Angaben stammen vom jeweiligen Anbieter. Urheber- und Nutzungsrechte verbleiben bei den jeweiligen Rechteinhabern. Bei Anfragen zur Rechteinhaberschaft der dargestellten Inhalte geben wir unverzüglich Auskunft über den Anbieter, der für die Inhalte verantwortlich ist.

Anbieter-Profil

Pension Etzerschlössl

Gästepension mit Frühstück inmitten der Berchtesgadener Bergwelt - ortsnah - Weißwurstseminare - Freitags mit Gaststüberl-Betrieb

Unsere Story

Ich heiße Christian Kurz und führe seit 2020 die Gästepension Etzerschlössl welche umringt vom schönen Berchtesgadener Talkessel liegt. Hier lebe ich mit meiner Frau Bettina und unseren drei wundervollen Kindern Doni, Leni und Lenzi.

Von der Pension aus ist der historische Marktkern Berchtesgadens fußläufig zu erreichen. Des weiteren bietet die Pension beste Ausgangslage für sämtliche Bergtouren aller Schwierigkeitsgrade und Längen. Neben dem Bergwandern bietet Berchtesgaden auch malerische Ausflüge an den berühmten Königssee, dessen Schifffahrt ganzjährig in Betrieb ist sowie das Salzbergwerk, welches geführte Touren anbietet u.v.m.

Die Pension bietet Platz für 12 Übernachtungsgäste. Freitags ist das gemütliche Gaststüberl geöffnet, in welchem Einheimische sowie Hausgäste den Abend bei gutem Essen und Getränken ausklingen lassen können.

Da mir mein gelernter Beruf des Metzgermeisters nachwievor Freude bereitet, biete ich seit einiger Zeit Weißwurst-Seminare für Gruppen aller Art an, bei welchen die Teilnehmer auf humorvolle, gesellige Art kesselfrische Weißwürste herstellen und natürlich im Anschluss verzehren dürfen.